

N'ayons pas peur de vivre en chrétiens .

Regina Coeli du dimanche de la miséricorde, 7 avril 2013. "Nous ne devons pas avoir peur de vivre en chrétiens", d'annoncer le Christ ressuscité, "car c'est lui qui a fait la paix par son amour, son pardon et sa miséricorde"...

07/04/2013

"Nous ne devons pas avoir peur de vivre en chrétiens", d'annoncer le Christ ressuscité, "car c'est lui qui a fait la paix par son amour, son pardon et sa miséricorde". C'est ce

qu'a dit le Pape François ce dimanche matin, deuxième dimanche de Pâques et dimanche de la Divine Miséricorde, avant de réciter la prière du Regina Caeli depuis la fenêtre de l'appartement pontifical qui donne sur la Place Saint-Pierre

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/nayons-pas-peur-de-vivre-en-chretiens/> (15/02/2026)